

JUMLAH PENELITI DI RSUD Dr. PIRNGADI KOTA MEDAN

BULAN : JANUARI 2018

NO	INSTITUSI	JENIS PENELITIAN	JUMLAH
1	Instansi / Institusi / LSM	LAPORAN	1 orang
2	S2	TESIS	9 orang
3	S1	SKRIPSI	36 orang
4	DIII KEPERAWATAN / DIII KEBIDANAN / ANALIS / GIZI	KTI	2 orang
		JUMLAH	48 orang

DAFTAR NAMA MAHASISWA PENELITIAN BULAN JANUARI 2018

NO	NAMA MAHASISWA	ASAL INSTITUSI	JENIS KEGIATAN	JUDUL
1	Ria Triami	S-1 FKM USU	Izin Survey	Faktor – Faktor Yang Berhubungan Dengan Keluhan Subjektif Akibat Tekanan Panas Pada Pekerja Laundry Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan
2	Raysyah Rahmadhani H	S-1 FKM USU	Izin Survey	Hubungan Pengetahuan, Sikap, Dan Tindakan Petugas Cleaning Service Dengan Penanganan Limbah Medis Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan
3	Hanna Tashia Claudia	S-1 FK Nommensen	Izin Penelitian	Gambaran Karakteristik Penderita Batu Ginjal Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2014 – 2016
4	Olyvia Glantika	S-2 FKM USU	Izin Survey	Faktor – Faktor Risiko Penyakit Jantung Koroner Pada Wanita \leq 45 Tahun Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2013 – 2017
5	Desi Riana Br Purba	S-1 FK UMI	Izin Survey	Karakteristik Dan Faktor Risiko Penderita Lesi Ganas Pada Kulit Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2016 – 2017
6	Halimatussakdiyah Lubis	S-2 IKes Inst. Kesehatan Helvetia	Izin Penelitian	Analisis Ketahanan Hidup 5 Tahun Penderita Kanker Payudara Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Januari 2012 – Desember 2012
7	Mutiara Naomi Y S	S-1 FK UMI	Izin Survey	Gambaran Penderita Peritonitis Difus Sekunder Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2016 – 2017
8	Annisa Syahfitri	S-1 Fakultas Kesehatan Masyarakat USU	Izin Survey	Karakteristik Penderita Kanker Payudara Di Poliklinik Bedah Onkologi RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2016 – 2017
9	M Reza Fahlevi	S-1 Fakultas Kedokteran UISU	Izin Penelitian	Hubungan Karakteristik Penderita Penyakit Kusta Dengan Tingkat Kejadian Kusta Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Januari 2016 –

				Desember 2016
10	Devi Yuliyanti Lubis	S-1 Fakultas Kedokteran UISU	Izin Survey	Hubungan Karakteristik Pasien Hemodialisis Reguler Dengan Depresi Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2015 – 2016
11	Eka Nuryanti	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Penelitian	Hubungan Tetraiodotironin Dengan Asam Urat Pada Penderita Penyakit Graves Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
12	Willy Wijaya	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Penelitian	Hubungan Antara Free Tetraiodothyronine Dan Tetraiodotironine Dengan Thyoid Stimulating Hormone Sensitive Pada Grave's Disease Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
13	Rointan Hutahaean	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Survey	Hubungan Lingkar Perut Dengan High Density Lipoprotein (HDL) Pada Diabetes Melitus Tipe 2 Yang Mendapat Terapi Insulin Di Poli Endokrin Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
14	Robertho Andreas S	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Survey	Hubungan Lingkar Perut Dengan Nilai Homeostatis Model Assesment Of Insulin Resistance (HOMA-IR) Pada Diabetes Melitus Tipe 2 Yang Mendapat Terapi Insulin Di Poli Endokrin Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
15	Lenti Yanti	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Survey	Hubungan Lingkar Perut Dengan Kadar Low Density Lipoprotein Pada Diabetes Melitus Tipe 2 Yang Mendapat Terapi Insulin Di Poli Endokrin Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
16	Nuraida Dhelyani S	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Survey	Hubungan Lingkar Perut Dengan HBA1C Pada Diabetes Melitus Tipe 2 Yang Mendapat Terapi Insulin Di Poli Endokrin Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
17	Emia Shindilausha	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Survey	Hubungan Lingkar Perut Dengan Glycated Albumin Pada Diabetes Melitus Tipe 2 Yang

				Mendapat Terapi Insulin Di Poli Endokrin Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
18	Rofina Sari Jefrianda	S-2 Ilmu Keperawatan Medikal Bedah USU	Izin Penelitian	Analisis Perubahan Status Neurologis Dan Tanda Vital Pasien Stroke Fase Akut Yang Mendapat Terapi Manitol Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
19	Surung Megawati Lumban Tobing	S-1 Ilmu Keperawatan STIKESSU	Izin Survey	Hubungan Bayi Berat Badan Lahir Rendah Dengan Kejadian Respiratory Distres Syndrome Di Perinatologi RSUD Dr.Pirngadi Kota Medan Januari – September 2017
20	Nerissa Bestyarti Zalukhu	S-1 Fakultas Kesehatan Masyarakat USU	Izin Survey	Analisis Biaya Satuan (Unit Cost) Dan Sisa Makanan Pasien Rawat Inap Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2018
21	Toga Prayoga Sianturi	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Survey	Gambaran Pasien Demam Tifoid Rawat Inap Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Periode 2015 – 2016
22	Mila Trisna Sari	S-2 Fakultas Kesehatan Masyarakat USU	Izin Survey	Faktor Yang Mempengaruhi Kejadian Kanker Payudara Pada Wanita Usia Subur Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
23	Muhammad Irvan	S-1 Ilmu Keperawatan STIKESSU	Izin Penelitian	Hubungan Dukungan Keluarga Dengan Proses Adaptasi Anak Yang Hospitalisasi Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
24	Rimmi Talia Simamora	S-1 Fakultas Ekonomi Univ. HKBP Nommensen	Izin Riset	Evaluasi Pengendalian Intern Atas Persediaan Obat – Obatan Pada RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan
25	Elva Gresya Manik	D-III Politeknik Kesehatan Medan	Izin Survey	Gambaran Pengetahuan Dan Perilaku Pasien Pasca Operasi Appendectomy Tentang Mobilisasi Dini Di Ruang Pasca Bedah RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2013 – 2017
26	Siti Amanah	S-1 Fakultas Kedokteran UISU	Izin Penelitian	Beberapa Faktor Yang Berhubungan Dengan Kejadian Kanker Payudara Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2016

27	Kanmeni Arumugham	S-1 Fakultas Kedokteran Gigi USU	Izin Penelitian	Prevalensi Gingivitis Pada Wanita Hamil Pada Trimester 3 Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2018
28	Meili Savitri Rangkuti	S-2 Fakultas Kesehatan Masyarakat USU	Izin Survey	Determinan Kejadian Kandidiasis Pada Wanita Usia Reproduksi Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
29	Devita Sari	S-1 Fakultas Kedokteran UISU	Izin Penelitian	Proporsi Ibu Hamil Yang Dilakukan Pemeriksaan Kultur Urin Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2016
30	dr. Endy Julianto, MKT	S-2 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Penelitian	Korelasi Antara Kadar HbA1c Dengan Profil Lipid Pada Penderita Diabetes Melitus Tipe 2 Di Poliklinik Endokrin Dan Metabolik RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
31	dr. Hendrika Andriana Silitonga, M.Kes	S-2 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Penelitian	Perbedaan Antara Korelasi Antara Profil Lipid Dengan Obesitas Pada Penderita Diabetes Melitus Tipe 2 Di Poliklinik Endokrin Dan Metabolik RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
32	dr. Jekson Martiar Siahaan, M.Biomed	S-2 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Penelitian	Perbedaan Antara Profil Lipid Dengan Hipertensi Dan Tanpa Hipertensi Pada Penderita Diabetes Melitus Tipe 2 Di Poliklinik Endokrin Dan Metabolik RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
33	Lucky Honesty Olivia Zalukhu	S-1 Fakultas Farmasi USU	Izin Penelitian	Identifikasi Masalah Terapi Obat Pada Pasien Hipertensi Geriatri Di Instalasi Rawat Inap RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan
34	Chaterine Hanshella	S-1 Fakultas Farmasi USU	Izin Penelitian	Identifikasi Masalah Terapi Obat Pada Pasien Pneumonia Di Instalasi Rawat Inap RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan
35	Wardia Ritonga	S-1 Ilmu Keperawatan STIKES FLORA	Izin Survey	Hubungan Kepatuhan Diet Dengan Kualitas Hidup Pada Pasien Gagal Ginjal Kronik Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017

36	Ridhatun Fitri Mukhti	S-1 Ilmu Keperawatan STIKES FLORA	Izin Survey	Hubungan Persepsi Mahasiswa Terhadap Pembimbingan Klinik Dan Motivasi Belajar Praktik Klinik Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan
37	Natalia Bagariang	S-1 Fakultas Ekonomi UMI	Izin Riset	Penerapan Pengendalian Intern Dan Sistem Akuntansi Penggajian Dan Pengupahan Karyawan Sebagai Alat Pendukung Pengembalian Keputusan Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan.
38	Mila Trisna Sari	S-2 Fakultas Kesehatan Masyarakat USU	Izin Penelitian	Faktor Yang Mempengaruhi Kejadian Kanker Payudara Pada Wanita Usia Subur Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan
39	Naomi Ingrid Napitupulu	S-1 Fakultas Farmasi USU	Izin Penelitian	Studi Penggunaan Obat Antihipertensi Pada Pasien Gagal Ginjal Kronik Yang Menjalani Perawatan Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Periode Januari – Desember 2016
40	M. Fadhil	S-1 Fakultas Kedokteran UMSU	Izin Penelitian	Profil Pasien Demam Tifoid Dan Pengobatannya Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2016
41	Amnizar Khairunnisa Hutagaol	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Survey	Karakteristik Penderita Ulkus Dekubitus Pada Pasien Yang Menjalani Tirah Baring Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Pada Tahun 2016 - 2017
42	Eni Lestari Nainggolan	S-1 Fakultas Kedokteran UMI	Izin Survey	Karakteristik Penderita Fibroadenoma Mammae Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
43	Nur Ainun Aslam	S-1 Fakultas Hukum UMSU	Izin Riset	Tanggung Jawab Hukum Mahasiswa Program Profesi Dokter Dalam Memberikan Tindakan Medis Bagi Pasien (Studi Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan)
44	Ebana Jeremia Sitepu	S-1 Fakultas Keperawatan USU	Izin Survey	Faktor – Faktor Yang Berhubungan Dengan Stress Kerja Pada Perawat IGD Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017
45	Irna Kesuma Syahrosi	S-1 Fakultas Kedokteran UISU	Izin Penelitian	Beberapa Faktor Risiko Yang Mempengaruhi Terjadinya Kanker Serviks Di RSUD Dr.

				Pirngadi Kota Medan Tahun Januari 2016 – September 2017
46	Dwi Vita Ramadhika	D-III Keperawatan Politeknik Kesehatan Medan	Izin Survey	Tingkat Kepuasan Pasien Terhadap Pelayanan Keperawatan Di Ruang Asoka I RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Pada Tahun 2016 – 2017
47	Institusi Kesehatan Helvetia	Institusi Kesehatan Helvetia	Izin Penelitian	Analisis Beban Kerja, Kepuasan Kerja, Reward Dan Punishment Yang Bekerja Di Ruang ICU, UGD Dan Kebidanan RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan
48	Rabiatul Adwiyah Harahap	S-1 Fakultas Kesehatan Masyarakat USU	Izin Survey	Karakteristik Penderita Osteoarthritis Rawat Jalan Di RSUD Dr. Pirngadi Kota Medan Tahun 2017